
2020.1.6（月） ～ 2020.1.12（日） 広報局視聴者部

反響の多かった番組 再放送希望の多かった番組

1 12月31日（総合、ＢＳ４Ｋ、ＢＳ８Ｋ、ラジオ第１） 559 1 11日　ＮＨＫスペシャル　 118
第７０回ＮＨＫ紅白歌合戦「夢を歌おう」 「認知症の第一人者が認知症になった」
出演者・企画・演出への意見・感想等

2 11日　ＮＨＫスペシャル　 214 2 1日（Ｅテレ、ＦＭ） 66
「認知症の第一人者が認知症になった」 ウィーン・フィル　ニューイヤーコンサート２０２０

再放送問い合わせ／番組への意見・感想等

3 8日　あさイチ　 160 3 8日　２０２０スタジアム　 59
「最強の食事！アブラの新常識ＳＰ心臓病・がん・花粉症・美肌にもオメガ３」 「五輪パラリンピックイヤー幕開け！“２０２０の顔”大集合スペシャル」

オメガ３ほか問い合わせ等

4 8日　２０２０スタジアム　 158 4 3日　ドラマ１０　これは経費で落ちません！　 56
「五輪パラリンピックイヤー幕開け！“２０２０の顔”大集合スペシャル」 第７回「石けんの秘密とキスの巻」（本放送：9/6）

再放送問い合わせ等 ※「千葉県東方沖で震度４」関連ニュースのため、途中中断

5 12日　日曜討論（総合、ラジオ第１）　 142 5 2日　日本人のおなまえっ！×みんなで筋肉体操　 38
「２０２０年　政治はどう動く」 「筋肉のおなまえＳＰ」

番組への意見・感想等

6 6日　ＮＨＫニュース　おはよう日本　 133 6 3日（Ｅテレ、ＦＭ） 37
まちかど情報室「体につけます」 第６３回ＮＨＫニューイヤーオペラコンサート

補聴器ほか問い合わせ等

7 12日（総合、ＢＳ１ｻﾌﾞ、ＢＳ８Ｋ、ラジオ第１） 100 7 12月31日（総合、ＢＳ４Ｋ、ＢＳ８Ｋ、ラジオ第１） 36
大相撲初場所　初日 第７０回ＮＨＫ紅白歌合戦「夢を歌おう」

放送予定問い合わせ等

8 （総合、ＢＳプレミアム、ＢＳ４Ｋ） 99 8 8日　歴史秘話ヒストリア　 35
大河ドラマ　麒麟（きりん）がくる　第１回「光秀、西へ」＜新＞ 「あらためて知りたい！明智光秀」

放送予定問い合わせ等

9 12日（総合、ラジオ第１） 97 9 11日　 32
第３８回都道府県対抗全国女子駅伝 しろくまピース２０歳～家族と歩んだ“いのち”の軌跡～

番組への意見・問い合わせ等

10 11日　 88 10 7日　プロフェッショナル　仕事の流儀　 30
しろくまピース２０歳～家族と歩んだ“いのち”の軌跡～ 「答えは、子どもの中に～数学教師・井本陽久～」
再放送問い合わせ／番組への感想等

10 10日　まるごとＳＴＡＲ　ＷＡＲＳ～いよいよ完結スペシャル～ 30

自ら認知症であるという事実を公表した医師を1年にわたって記録した「ＮＨＫスペシャル　認知症の第一

人者が認知症になった」（１１日）は再放送の問い合わせや番組への意見など２１０件余りの反響があり

ました。「あさイチ」は８日に特集した“必須脂肪酸”と呼ばれる「オメガ３脂肪酸」と「オメガ６脂肪

酸」への問い合わせなど１６０件の声が届きました。また「第７０回ＮＨＫ紅白歌合戦」への反響はその

後も続いていて、およそ５６０件の声が寄せられました。　　　　　　　　【受付件数　１６，８０４】

ＮＨＫスペシャル「認知症の第一人者が認知症になった」（１１日）“長谷川和夫先生が認知症の当事者として客観的に内面を表現
されたことで、認知症への理解が深まったと思う。誰もが当事者もしくはその家族になりうる時代、すべての国民に見てほしい番組
だ” “番組を見て泣いた。先生と家族の勇気と使命感に敬意を表したい” “認知症になってもその人は変わらないということを先生
は自ら体現してくれた。今後も継続して取材してほしい” “自分も軽い認知症の症状が出始めている。認知症に対して何をすれば
いいのかといった具体的な情報も伝えてほしかった”＜１９８件＞（１１日～１２日で集計）

２０２０スタジアム「五輪パラリンピックイヤー幕開け！“２０２０の顔”大集合スペシャル」（８日）“東京オリンピック・パラリンピック
をさまざまな角度から取り上げていて、とても楽しめた。月１回と言わず、隔週くらいのペースで放送してほしい” “嵐のメンバー５
人がそれぞれ取材に出たり、実際に競技を体験したりすることで、そのスポーツの魅力や難しさ、見どころがよく分かった” “オリ
ンピック・パラリンピックが待ち遠しくなる内容だった” “映像で競技の魅力などを紹介するコーナーの放送時間が短く感じた。せっ
かく現場に行っているのだから、もっとたっぷり見たかった”＜１５８件＞

しろくまピース２０歳～家族と歩んだ“いのち”の軌跡～（１１日）“幼いころからピースを何度かテレビで見ていたが、久しぶりに見
てうれしかった。ピースが優しい目をしているのは、飼育員さんに優しく育てられたからだと思う” “人間と動物が愛情を持って触
れ合っていた。すばらしい番組だった” “涙が出た。飼育員や家族の苦労は大変だったと思う。人の痛みを知らない子どもたちが
この番組を見たら、いじめもなくなるのではないかと思った” “ナレーションで、熊（ピース）のことを「女の子」と言ったことに違和感
があった”＜８８件＞

番組へのご意見･お問い合わせは0570-066-066で受け付けています


